



## **VILLANUEVA DE LA CAÑADA, DE LUTO POR LA MUERTE DE ADOLFO SUÁREZ**

**Vva. de la Cañada, 24 de marz.2014.-** Las banderas de todos los edificios municipales ondean a media asta en señal de duelo por el fallecimiento del ex presidente Adolfo Suárez. "Fue ese gran presidente que supo canalizar la voluntad de todos los españoles para la consolidación de la Democracia de la que hoy disfrutamos. Fue y seguirá siendo un ejemplo a seguir para quienes nos dedicamos a la política por su vocación de servicio; por su forma de actuar, desde el diálogo, buscando siempre el consenso, la conciliación, y por su sentido de Estado, clave para que España se convirtiera en un país democrático", destacó el alcalde, Luis Partida, quien trasladó, en nombre de todos los villanovenses, "el más sentido pésame así como todo el apoyo y cariño a la familia" del que fuera presidente del Gobierno de España durante los primeros años de la Transición democrática.

El Ayuntamiento se suma así a los tres días de luto, decretados por el Gobierno de España.